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TRASCRIZIONE DEGLI INTERVENTI RELATIVI ALLA DELIBERAZIONE 
DI CONSIGLIO COMUNALE N.  82  DEL 13/08/2015, AD OGGETTO:  
 

 

OGGETTO: Interrogazione presentata dal Cons. Lavarello (Gruppo 
Consiliare “Movimento 5 Stelle”) prot. n. 14357 del 
11/05/2015 ad oggetto: “Stato della pista ciclabile e delle 
sponde del Fiume Entella nel tratto Ponte Maddalena – Via 
Garibaldi”. 
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PUNTO N. 16 ALL’ORDINE DEL GIORNO - INTERROGAZIONE 
PRESENTATA DAL CONS. LAVARELLO (GRUPPO CONSILIARE 
“MOVIMENTO 5 STELLE”) PROT. N. 14357 DEL 11/05/2015  AD 
OGGETTO: “STATO DELLA PISTA CICLABILE E DELLE SPOND E 
DEL FIUME ENTELLA NEL TRATTO PONTE MADDALENA – VIA 
GARIBALDI”. 
  
PRESIDENTE   
La prego. 
  
CONSIGLIERE LAVARELLO   
Da quando è nata l’interrogazione poi ora alcune cose sono anche uscite 
anche sui giornali e l’abbiamo già dipanate. Purtroppo c’è uno stato di 
inerzia non tanto forse dall’ente Comune ma soprattutto dell’ente O Città 
Metropolitana o Regione perché adesso inizia a essere il rimpallo che 
forse le competenze passano dalla Città Metropolitana alla Regione. Sta 
di fatto che la situazione è che quella sponda è venuta giù, non ci si deve 
raccontare ***forse sul muraglione perché anche se mi fanno il muraglione 
la sponda la lasciano così, non mi sembra. Poi c’è un rischio che non si 
vede ma che forse qui tutti lo sappiamo che ci passano le tubature sia 
della fogna e ora i precisi punti non li so e dell’acquedotto. Purtroppo 
sappiamo come sono le condizioni atmosferiche che ormai cambiano e 
sono diventate pericolose e disgraziatamente rischiamo che la statistica 
che adesso ci diceva che solo tra metà settembre e metà gennaio stiamo 
vedendo purtroppo che stanno succedendo anche in altre zone dell’Italia 
adesso. 
Se lì succede un disastro ambientale perché ci porta via la fogna o ci 
troviamo per x giorni senza acqua vorrei e non posso trasformarla in 
mozione ma vorrei che questo comune si prendesse l’incarico di andare a 
denunciare eventualmente gli enti a cui abbiamo segnalato tutto ciò, 
magari non arriveremo a niente però almeno come atto di rispetto verso 
noi stessi, verso i cittadini o noi stessi come consiglieri e come persone 
che siamo qui e dovremo tutelare la città io vorrei che questa cosa, ripeto 
è una interrogazione non è una mozione però se ve lo potreste prendere 
come impegno perché l’espressione le sentiamo tutti quelli che pensano 
***secondo me la pista ciclabile e poi è crollata non solo dal nostro lato ma 
anche da qualche altra parte di fronte a noi e anche a monte rispetto a noi. 
Sarebbe bello, quando parlavamo prima della ciclabile Lavagna – Sestri 
ho sempre detto è un bel progetto e ho sempre dei dubbi che cada 
qualche pietra sulla testa, ma purtroppo non riusciamo a tenere in piedi 
quello che c’è perché sarebbe bellissimo venire da ***e dintorni andare 
fino a Sestri Levante. Sarebbe proprio una di quelle cose di servizi turistici 
che non è solo nostro ma è del comprensorio e attira. 
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PRESIDENTE   
Passo la parola al sindaco per la trattazione. 
  
SINDACO   
Su questa interrogazione sono veramente d’accordo anche perché 
abbiamo scritto ripetutamente agli organi competenti, il risultato lo sai qual 
è? ***Abbiamo già ottenuto un buon risultato, prima non era possibile 
neanche quello e peccato che ci vogliono 800 milioni che avevamo 
chiesto. Però al di là di quello il giorno 18 alle ore 16 come vi dicevo prima 
c’è un incontro proprio su questi problemi sull’Entella e sul depuratore con 
l’assessore regionale competente e spero che si arrivi anche a ***e 
ribadisco ***piovere perché ora moriamo dal caldo però a ottobre comincia 
a piovere e quindi bisogna che i problemi in qualche modo vengano risolti. 
Noi da parte nostra adesso inizieremo nel mese di settembre la pulizia 
dell’alveo dal ponte della Maddalena per quanto riguarda la pila del ponte 
e poi anche il lato Lavagna dove ci sono quei tronchi abbandonati, però 
più di tanto non faremo. Mi auguro che gli organi competenti ci diano una 
mano, non è che debbano risolverci tutti i problemi però che ci diano 
almeno una mano. 
  
PRESIDENTE   
Cons. Lavarello, perfetto passiamo oltre. 
  
 


